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Aos quinze dias do mês de abril de dois mil e dezesseis, às oito horas, na sala de
reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados,
nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada a reunião
ordinária tendo como pauta: Análise e elaboração de Parecer de aprovação das contas
de fevereiro de 2016. Estavam presentes os seguintes membros do Conselho Fiscal:
Norato Marques de Oliveira, Valéria Ribeiro Lopes de Assis, Áurea Florêncio da
Silva, Zilda Aparecida Rodrigues Ramires, Orlando Conceição Malheiros e Rozilene
Bertipaglia Gimenes Ferreira. Os presentes deram início a análise do balancete do mês
de fevereiro de 2016, suprimento de fundo e folhas de pagamento. Após análise, as
contas do mês de fevereiro de 2016 foram aprovadas. Nada mais havendo a tratar, foi
encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira lavrado a presente ata, e que depois
de lida e achada conforme, vai assinada por todos os presentes.

Aos quatorze dias do mês de abril de dois mil e dezesseis, às sete horas e trinta
minutos, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do
Município de Dourados - PreviD, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso
do Sul, foi realizada a reunião ordinária do Conselho Curador, tendo como objetivo
discutir e decidir sobre a seguinte pauta solicitada pela Diretoria: 1 – Credenciamento
de instituições financeiras ; 2 – Análise do Regimento Interno do Comitê de
Investimentos; 3 – Proposta de alteração na Lei Complementar 108/2006; 4 – Posição
do Conselho quanto ao atraso nos repasses referentes ao 13º da contribuição patronal
do ano de 2015. Estavam presentes os seguintes membros do Conselho Curador: Sonia
Maria Ferreira, Solange Silva de Melo, José Vieira Filho, Ademir Martinez Sanches,
Thania Caetano Chaves, Marcia Adriana Fokura Fernandes de Souza, Solange
Tumelero, Osnice Lopes Coelho, Rosa Helena Catelan, Cleusa Ormedo de Souza
Marinho, José Ferreira Lopes Filho, Elza Irala Gonzalez e Solange Ribeiro Costa. Os
Conselheiros Cezário de Figueiredo Neto e Hélio do Nascimento justificaram sua

ausência por não poderem se ausentar do local de trabalho. Iniciados os trabalhos, a
Presidente deste Conselho, senhora Sonia Maria Ferreira passou a palavra para o
Diretor Financeiro senhor Eleandro Aparecido Miqueletti, que apresentou o
Regimento Interno do Comitê de Investimentos para apreciação do Conselho Curador,
bem como proposta de alteração na Lei Complementar 108/2006, para que conste na
referida Lei a organização e melhor regulação quanto ao Comitê de Investimentos.
Continuando suas explanações, o Diretor leu a ata do dia treze de abril de dois mil e
dezesseis do Comitê de Investimentos, onde apresentou o credenciamento de
Instituições financeiras para atuarem junto ao PreviD no mercado financeiro.
Apresentou também a falta de repasse do Poder Executivo Municipal junto ao PreviD
no que diz respeito à contribuição patronal referente ao décimo terceiro salário dos
ativos da Prefeitura, informa ainda, que a Diretoria Executiva deste Instituto notificou
no dia quatro de fevereiro de dois mil e dezesseis o Poder Executivo quanto a ausência
do repasse. Passado para o momento de deliberações, este Conselho avalia que tanto a
alteração na Lei Complementar 108/2006 quanto o Regimento Interno do Comitê de
Investimentos demandam maior estudo, deixando para deliberar a respeito do assunto
nas próximas reuniões. Quanto a falta de repasse pela Prefeitura Municipal de
Dourados, este Conselho enviará ofício à Secretaria Municipal de Administração, ao
Gabinete do Prefeito Municipal e Secretaria da Fazenda reiterando a notificação da
Diretoria. Quanto ao credenciamento das instituições financeiras, este Conselho
defere a escolha do Comitê de Investimentos dada em ata. Nada mais havendo a tratar,
foi encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado a presente ata, que
depois de lida e achada conforme, vai assinada pelos presentes.

Aos doze dias do mês de abril de 2016, às 19hrs e 37 minutos, no pavilhão de
eventos Dom Teodardo Leitz, na rua Coronel Ponciano, nº22, Parque dos Jequitibás,
cidade de Dourados/MS, encerrada a votação às 18 horas, foram apuradas as urnas e
contabilizados os votos, no total de 1399 (mil trezentos e noventa e nove) votos,
excluídos os votos brancos, sendo 91 (noventa e um), e os nulos, sendo 47 (quarenta e
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Ata trezentos e oitenta e nove da reunião ordinária do Conselho Municipal de

Assistência Social – CMAS

Theodoro Huber Silva

Adriana Cavalcante de Oliveira

No dia vinte e nove de março de dois mil e dezesseis, compareceram os (as)
seguintes conselheiros (as), Theodoro Huber Silva, Diunisio de Melo, Jozimar Nunes,
David, Lisiany, Regiane Keila, Kelly, Iracema, Adriana, Francelly e Olivia. Tivemos
ainda a participação de Cristiane H. Oliveira do Núcleo de Alta Complexidade da
Secretaria Municipal de Assistência Social. A reunião iniciou-se com a vice-
presidente do Conselho, Kelly dando boas-vindas a todos(as) presentes e explicando
que o presidente precisará atrasar um pouco por motivos pessoais. Kelly passa a
palavra para Cristiane iniciar com a 1ª pauta: - Apresentação do Plano Municipal de
Atenção às Pessoas em situação de Rua em Dourados. Cristiane explica que o Plano é
resultado do trabalho de uma comissão intersetorial que composta por representantes
da secretaria municipal de assistência social, secretaria municipal de saúde, secretaria
municipal de planejamento, da segurança pública, secretaria municipal da educação,
de direitos humanos, da Ordem dos Advogados do Brasil e de algumas entidades não
governamentais. Cristiane informou que a justificativa e os objetivos do Plano foram
fundamentados na Política de Assistência Social, na busca pela igualdade na garantia
de direitos, na Política Nacional para Inclusão Social da População em Situação de
Rua e na situação histórica e econômica da cidade de Dourados, com base nos
levantamentos de dados do SAGI e IBGE. Cristiane informou que consta no Plano os
serviços já existentes para este público, como o Centro Pop, Casa da Acolhida e Toca
de Assis e que foram elaborados diagnósticos, ações estratégicas e fluxograma de
atendimentos. Outra questão levantada segundo ela, é a de que Dourados possui um
perfil diferente das demais regiões do país, pois aqui as pessoas que vão para as ruas,
geralmente vão em função do uso de substância psicoativas e não por divergências
familiares como nas demais localidades brasileiras. Cristiane apresentou ainda várias
estratégias contidas no Plano, dentre elas a necessidade de atendimento humanizado e
qualificado, da necessidade do serviço de busca ativa acontecer também aos finais de
semana e no período noturno e de ser firmar parcerias com o Estado para passagens
para egressos de outras comarcas retornarem à sua origem, da necessidade também do
fornecimento do cartão SUS provisório para atendimentos diversos e acesso aos
CAPS, da necessidade em se assegurar cotas na Habitação e implantar o aluguel
social, da necessidade de se firmar parcerias com a Educação para incluir esse público
dentro dos EJA e Pró Jovem, da importância de se reativar o Programa Crack é
Possível Vencer e também da importância de inclui-los num programa de qualificação
profissional, garantindo seu acesso ao mercado de trabalho.Após apresentado o Plano,
o mesmo foi colocado em votação e foi aprovado por unanimidade. 2ª pauta: -
Solicitação de Inscrição no CMAS para recebimento do Mesa Brasil e do PAA –

Programa deAquisição deAlimentos. Francelly pede a palavra para explicar a todos os
presentes que alguns representantes do CMAS estiveram presentes em uma reunião
junto ao SESC – Serviço Social do Comércio e Entidades, onde foi esclarecido à todos
que para o recebimento do Mesa Brasil, a inscrição é um dos requisitos mas não se faz
obrigatória, já com relação ao PAA, a inscrição no CMAS é obrigatória, sendo que a
fiscalização será realizada pelo COMSEA – Conselho Municipal de Segurança
Alimentar, conforme decreto7.775 de 04 de julho de 2012. 3ª pauta – Indicação de
Representantes para compor o Plano Municipal de Atenção às Pessoas e Situação de
Rua em Dourados/MS; Plano Municipal Decenal de Atendimento Socioeducativo e
Plano Municipal de Ações Estratégicas de Erradicação do Trabalho Infantil. Ficaram
indicados os seguintes representantes Lisiany e Iracema para o Plano Municipal de
Atenção às Pessoas e Situação de Rua em Dourados/MS, Jozimar e Kelly para o Plano
Municipal Decenal de Atendimento Socioeducativo e, Francelly e Francine para o
Plano Municipal de Ações Estratégicas de Erradicação do Trabalho Infantil. 4ª pauta:
Formação daAgenda para monitoramento das Entidades que participam do Critério de
Partilha. Kelly deu continuidade à reunião solicitando de todos(as) presentes as datas
para as visitas e monitoramento das entidades. Os conselheiros(as) decidiram iniciar
as visitas a partir do dia 04 de abril. 5ª pauta – Inscrição para o Capacita Suas Estadual.
Adriana informou a todos(as) presentes que abriram duas vagas para o CMAS realizar
inscrição no Capacita Suas Estadual. Informa ainda que os(as) representantes
precisam ser governamentais, em função das diárias. Tendo em vista que a maioria dos
representantes governamentais já tinham compromisso para as possíveis datas, as
inscrições serão realizadas em nome do presidente e da secretária executiva. 6ª pauta –
Eleição para vice-presidente. Kelly passou a palavra para Theodoro dar continuidade à
reunião. O mesmo pediu desculpas a todos(as) pelo atraso e explicou que conforme
solicitação do FPENGAS-Fórum das Entidades Não Governamentais de Assistência
Social de Dourados, Francelly passou a ser representante titular e Kelly, suplente.
Informou ainda que devido a essas alterações, se faz necessário realizar uma nova
eleição no CMAS para vice-presidente. Francelly foi eleita a nova vice-presidente.
Francelly pediu a palavra para expor algumas dificuldades no trabalho em rede do
SCFV - Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos e a plenária sugeriu
que a Diretora do Departamento de Gestão venha na próxima reunião esclarecer as
dúvidas sanadas. Nada mais havendo a tratar deu-se por encerrada esta reunião e eu,
Adriana Cavalcante de Oliveira, lavrei a presente ata que após lida e aprovada será
assinada por todos(as) presentes.
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